



Tous les Suisses vont-ils devenir automatiquement donneurs d'organes à partir de 2026 ?



Sauf refus explicite, tous les Suisses seront considérés comme donneurs d'organes à partir de 2026. Ainsi en a décidé l'électorat il y a trois ans déjà. Pourtant, de nombreuses personnes se sentent insuffisamment informées sur le prélèvement d'organes. La campagne prévue par la Confédération et Swisstransplant communique sur le sujet avec une « attitude fondamentale d'acceptation » : les aspects critiques ne sont pas mentionnés. Cette émission vous fournit des informations dont le public a été largement privé jusqu'à présent. Prenez votre propre décision - avant d'être automatiquement considéré comme donneur d'organes.

Content Text ???

de Author ???

Sources:

Cela pourrait aussi vous intéresser:

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ➔ ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- ➔ peu entendu, du peuple pour le peuple...
- ➔ des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  Licence Creative Commons avec attribution

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.